

'Hay ánimo constructivo con el PRI'

MAYOLO LÓPEZ

En reunión con Adán Augusto López, Secretario de Gobernación, el senador morenista Ricardo Monreal celebró ayer que haya un ambiente "constructivo" con el PRI, que lidera Alejandro Moreno.

"Hablamos de que hay un ánimo constructivo con el PRI", señaló el elgislador tras despedir al funcionario federal.

El titular de la Segob se entrevistó con el coordinador de la bancada morenista en el Senado para evaluar los escenarios que aflorarán la semana próxima con la polémica iniciativa priista que pretende ampliar la presencia del Ejército en las calles hasta 2029.

La bancada de Morena necesitaría entre 11 y 13 votos para empujar la iniciativa, dependiendo del número de senadores que ocupen sus escaños. Como se trata de una reforma constitucional, se requeriría el voto de las dos terceras partes.

En la sede parlamentaria se da por hecho que tres de los 13 integrantes de la bancada del PRI -Manuel Añorve, Manuel Zamora y Claudia Anaya-, votarían a favor de la iniciativa.

Por otro lado, Monreal consideró que las expresiones que formuló en contra suya el Presidente Andrés Manuel López Obrador -como consecuencia de su voto en abstención en el asunto de la Guardia Nacional- fueron "duras e injustas".

"Es su libertad, no estoy de acuerdo con su postura porque está avalando la falsedad y la politiquería del conservadurismo, pero somos libres.

"Agradezco mucho a los legisladores que aprobaron esta ley, diputados y senadores; me gustaría con toda franqueza que los gobernadores del PAN, de Movimiento Ciudadano, expresaran si les ayuda o no les ayuda el Ejército, la Guardia Nacional, la Secretaría de Marina", dijo López Obrador el 9 de septiembre.